



Ryan dan Putri, Dimas Diajeng Kota Yogya

YOGYA (KR) - Grand Final Dimas Diajeng kota Yogyakarta 2019 di Pagelaran Kraton Yogyakarta, Minggu (28/4) malam menghadirkan 30 finalis. Acara ini diselenggarakan Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta dan Paguyuban Dimas Diajeng Yogyakarta.

Sekretaris Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta Yetti Martanti SSos MM menyatakan, pemilihan Dimas Diajeng ini merupakan salah satu ajang duta wisata yang turut berperan aktif dalam mengembangkan pariwisata di Kota Yogyakarta.

"Dimas Diajeng merupakan representasi bagi generasi muda tentang wawasan, etika, rasa cinta terhadap seni budaya sebagai sosok yang muda, dinamis dan berbudaya," jelas Yetti.

Dewan juri yang dihadirkan merupakan para pakar dalam bidangnya, untuk bidang kebudayaan Drs H Ahmad Charris Zubair (Ketua Dewan Kebudayaan Kota Yogya), Juri dari media Drs Octo Lampito MPd (Pimred SKH Kedaulatan Rakyat (KR)), bidang pariwisata, Edwin Ismedy

Hinna dari ASITA DIY. Juri lainnya Hj Tri Kirana Muslidatun SPsi (bidang kepemudaan dalam masyarakat dan Ketua TP PKK Kota Yogyakarta), dari bidang kesenian ada Kinanti Sekar Rahina SSi, juri bidang psikologi Dr Indria Laksmi Gomayanti (Ketum Psikolog Klinis Indonesia), Wakil Walikota Yogyakarta, Heroe Purwadi dalam sambutannya menyatakan, pemilihan Dimas Diajeng untuk menemukan sosok-sosok yang mewakili kaum muda milenial, yang mampu representasikan karakter ke-Yogyakarta-an. Hal itu menurut Heroe dinilai berat, karena Yogya pusat budaya, pusat peradaban Jawa, pusat pendidikan. Pemahaman sosok Dimas Diajeng ini mampu memahami keragaman budaya.

"Menemukan sosok muda ini tidak mudah. Semakin banyak kemampuan dalam final Dimas Diajeng ini harapannya mampu berprestasi di antara manusia muda Indonesia yang milenial. Tunjukkan bahwa kalian Dimas Diajeng Kota Yogyakarta adalah orang-orang kreatif yang benar-benar representasi kawula muda Yogyakarta," papar Heroe.

Setelah dilakukan penjurian dengan ketat, akhirnya terpilih Dimas Diajeng Kota Yogyakarta 2019, Ryan Permana Nur Muhammad dan Putri Kumala Deviati. Sedangkan Wakil I Dimas Diajeng Kota Yogyakarta, Yohanes Wisnu Pradipta Putra dan Renata Anggararas Cantyadati. Wakil II Dimas Diajeng Kota Yogyakarta Slamet Tri Waluyo dan Michela Thea Wijaya, Harapan 1 Dimas Diajeng Kota Yogyakarta David Dwi Tantra dan Sonya Winda Kusuma serta Harapan 2 Dimas Diajeng Kota Yogyakarta, Yosa Sagara dan Ananya Lacoadufu Anneti. Selanjutnya Dimas Diajeng Favorit Ryan Permana Nur Muhammad dan Roselina Risang Sekar Limbangsari. Dimas Diajeng Berbakat Januar Adam Prasetya dan Kurnia Rahmadhani serta Dimas Diajeng Persahabatan Teguh Wicaksono dan Putri Kumala Deviati.

(Rdi) -o

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

Yogyakarta,

Plt. Kepala Sekretaris

Ttd

I. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005



KR-Suhardi
 Ryan Permana dan Putri Kumala saat terpilih sebagai Dimas dan Diajeng Kota

- Bina Priniata
 - Neten
 - Bina
 - Unda Siantanu

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005